



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

16 JUN 2016 Vida UCR



Por más de dos horas y de forma ordenada estudiantes, profesores y funcionarios marcharon rumbo a Zapote para solicitar el respeto del derecho constitucional de acceso a una educación pública gratuita y de calidad (foto: Laura Rodríguez)

Estudiantes de las cinco universidades públicas se unieron este jueves 16 de junio, en una manifestación pacífica para defender el Fondo Especial para la Educación Superior.

Los y las jóvenes universitarios marcharon desde el pretil de la UCR hasta la Casa Presidencial para solicitarle al gobierno que destine el 8% del Producto Interno Bruto para el financiamiento de la Educación Pública y que de ese porcentaje se destine el 1,5% para la Educación Superior.

Por más de dos horas y de forma ordenada estudiantes, profesores y funcionarios marcharon rumbo a Zapote para solicitar el respeto del derecho constitucional de acceso a una educación pública gratuita y de calidad.

Tatiana Carmona Rizo
Periodista Oficina de Divulgación e Información
jessica.carmonarizo@ucr.ac.cr

